
１.  浅  野  俊  二 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 災害対策について

（２） 学校問題について

（３） 柴垣海岸の再生とサーフィン世界大会について

（４） 羽咋駅周辺整備について

（５） 邑知公民館の電気工事について

２.  櫻　井　英　一 議 員 【一括質問・答弁】
（１）

（２）

（３）

（４）

３.  浜　名 　 等 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 羽咋駅周辺整備について

（２） 豚コレラ対策について

（３） 羽咋郡市広域圏事務組合の事業について

４.  岸　　　博　一 議 員 【一問一答】
（１） 行財政改革について

（２） 将来の財政状況について

（３） 羽咋市土地開発公社について

５.  酒　井　一　人 議 員 【一問一答】
（１）

（２）

（３）

６.  北　川　真 知 子 議 員 【一括質問・答弁】
（１） 学校給食費について

（２） 会計年度任用職員について

（３） 「プレミアム商品券」の運用について

（４） 地域公共交通政策について

ごみ焼却施設について

河川堆積土砂の撤去について
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豪雨対策について

国道の整備推進について

東京オリンピック・パラリンピック聖火リレーについて

LED防犯灯の新設について

農業の振興について


